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CMC団体交渉で成果！
【急転】

3 月 5 日CMCは、伊勢事業所の洗濯機と乾燥機を新

しい物に入れ替え、シーツ専用機を設けると発言しま

した。

CMCと団体交渉を開催

名古屋地本は 3 月 5 日、CMCと「申第 1 号CMC伊勢事業所内での監視カメラ設置に対する

申し入れ」と「申第 2 号CMC各事業所の職場環境改善要求」に基づく団体交渉を開催し、

現場の切実な問題点の改善を求めました。

監視カメラについては、13 ヶ所と異様な状態にもかかわらず回答は防犯目的と一般感覚

と開け離れたものです。その中で、「何かあった時に見る、防犯カメラは業務の監視には

使わない」を確認しました。

職場環境については、「適切」「そのような考えはない」など現場の声を聴こうとしない

冷たいものでしが、急転、伊勢事業所の洗濯機・乾燥機を新しく入れ替えるなど団体交渉

での議論では実現しないはずのものが実現しました。団体交渉で要求を聞くことがメンツ

に関わると思ったかは定かではありませんが、改善されれば結構なので、私たちは大人の

対応で行きます。議論では、「現場から聞いていない」などと責任回避な回答に現場長を

含めたCMCの不誠実さに怒りを感じるところですが、私たちは、今後も粘り強く交渉を続

けていきます。

以下、CMCの回答です。
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「申第 1号」に対するCMC回答

１．監視カメラの設置理由、及び、目的を明らかにすること。

（回答）

過去、不祥事が連続で発生したことから防犯の目的で、防犯カメラを設置したものです。

２．監視カメラの撮影箇所、撮影範囲、解像度、及び保管期間を明らかにすること。

（回答）

セキュリティーの都合上それらを明らかにする考えはないが、適切に対応している。

３．監視カメラの管理・運営責任者を明らかにすること。

（回答）

管理者が適切に管理をしている。

４．カメラ画像の取得を始める前や、実際に取得を実施する際に、所員が容易に当該カメ

ラ画像の利用目的や利用方法を理解でき、必要に応じて運営責任者へ問い合わせなどが

できるよう、必要な情報を事前に告知、通知されていないことは遺憾である。なぜ事前

に告知、通知しなかったのか明らかにすること。加えて、所員に対し事の経緯を説明し

謝罪すること。

（回答）

その都度、必要なことは点呼等で周知をしてきました。

５．事務所内４方からの撮影は、明らかに過剰な設備と考える。その必要性を明らかにし、

過剰、不必要なカメラは撤去すること。

（回答）

現行のカメラは、防犯の目的で設置しており撤去する考えはない。

６.所内では、「所員の中に犯罪者が居る。」と疑われているからカメラが設置されたと疑心

暗鬼し、不安が充満している。所員に対し謝罪し、設置目的を説明し、その利用目的を

公表すること。

（回答）

そのような考えはないが、これからも適切に対応していく。
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「申第 2号」に対するCMC回答

【シーツ交換について】

１．シーツ交換を変更した理由を明らかにすること。

（回答）

社員の就労環境を向上させるために、休養室のリネン類を交換することにした。

2．伊勢事業所では、業務で使用している（薬剤・泥・汚物等が付着したタオルを洗濯）

洗濯機・乾燥機を使用しシーツの洗濯をしている。極めて不衛生である。シーツの洗濯

は専門業者に委託すること。

（回答）

そのような考えはない。

【各事業所別の要求】

〈共通〉

１．雪落とし時の食事代を現金支給とすること。

（回答）

そのような考えはない。

２．災害時の勤務指定の在り方に問題がある。年休の強要はやめること。

（回答）

そのような実体はない。

３．沿線の除草が不十分で作業時に危険である。ＪＲ本体と協議し改善すること。

（回答）

適宜適切に対応している。

４．出向者の割合が減っている。受け入れ体制を整えること。

（回答）

受け入れについては、適切におこなっている。

〈神領〉

１．洗浄線で機械を操作する作業員は風雨にさらされている待機場所を設置すること。

（回答）
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洗浄線付近に待機場所を設置する考えはない。

２. 作業着を洗濯する洗濯機・乾燥機を増設すること。

（回答）

そのような考えはない。（各自、持ち帰り洗濯を）

３．シャワーの設置数を増やすこと。

（回答）

必要な数はあり、そのような考えはない。

〈日比津〉

１．詰所が１号車側にしかなく移動に時間を要する。詰所を１６号車側にも設置すること。

（回答）

そのような考えはない。

２．移動用の自転車を配置すること。

（回答）

必要な数は、設置している。

３．８号車付近に地下通路を設けて横断を可能とすること。

（回答）

JR東海が管理する設備で権限外事項である。適宜適切に対応している。

〈伊勢〉

１．事業所室内（含む乗務員宿泊所）の壁紙が剥がれている。又、カビも発生している。

衛生上問題である。改善すること。

（回答）

JR東海が管理する設備で権限外事項である。適宜適切に対応している。

以 上


